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10.05.2022 

Antrag 
zur Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Nachhaltigkeit und Ordnung am 25. Mai 2022 

 

Plastikfreie Großveranstaltungen 

Die Verwaltung wird beauftragt dafür Sorge zu tragen, dass das Eventmanagement von 

Großveranstaltungen und in Stadien nachhaltig und frei von Einwegplastik durchgeführt wird. 

 

Begründung 

Die Ansammlung Plastikmüll ist eines der größten Probleme, die sich die Menschheit weltweit 

stellen muss. Um das Aufkommen von Plastikmüll in Bochum zu vermeiden, beauftragen SPD 

und Grüne die Verwaltung Maßnahmen zu ergreifen, die auf die Reduktion des 

Müllaufkommens in der Stadt hinwirken. Hierbei stehen insbesondere die 

Großveranstaltungen im Fokus. 

 

Martina Schmück-Glock 

(Die SPD im Rat)   

Ronja Reyes 

(Die Grünen im Rat) 

 




